



Concón 2025 Transmisión en

VOTACIÓN TUVO EL REPARO DE TRES CONCEJALES POR EL ACUERDO.

Regularizan contrato con firma Veolia por disposición de basura

CONCÓN. *Municipio realizó un Concejo extraordinario con críticas de ediles.*

Esta semana se realizó un Concejo Extraordinario en la Municipalidad de Concón, en el cual el único punto de tabla era la regulación del contrato y la extensión de los servicios de disposición final de los residuos sólidos en el relleno sanitario El Molle, el cual está controlado por la empresa Veolia.

En este sentido, el municipio de Concón señaló que se había presentado un problema administrativo por parte de la Municipalidad de Valparaíso, producto del anuncio de la anterior gestión comunal que, a contar del 1 de octubre del 2024, la administración del vertedero pasaría a manos del municipio porteño.

En la sesión del Concejo se puntualizó que Concón iba a celebrar un convenio que permitiera cumplir con las obligaciones económicas por la disposición final de sus desechos domiciliarios en el relleno sanitario.

EN EL "LIMBO"

Bajo este contexto, el alcalde Freddy Ramírez se refirió a la votación en la sesión extraordinaria, explicando que "nosotros llevamos a votación la posibilidad de regularizar nuestro contrato de los servicios de disposición final en el relleno sanitario El Molle, hoy controlado por Veolia. Recordemos que hace prácticamente dos años, la

"Se quiso traspasar la responsabilidad en el pronunciamiento de los concejales, pero aquí hay sólo un responsable".

María José Aguirre
 Concejala (indep.-Evópoli)
 de Concón

Municipalidad de Valparaíso, que es dueña de este relleno sanitario, nos viene informando y tramitando respecto a la municipalización de la operación del relleno, tema que no ocurrió durante un año, que nos tuvo una especie de 'limbo', sin saber si teníamos que firmar un convenio, si responder a Veolia o al municipio".

Sin embargo, esta situación no fue bien vista por parte de algunos integrantes del Concejo, en especial por la edil María José Aguirre (indep.-Evópoli), quien acusó que este tema puso en riesgo la situación sanitaria de la comuna. "La falta de contrato y el no pago del servicio por ocho meses han expuesto a la comuna a una emergencia sanitaria, evitada sólo porque Veolia siguió recibiendo los residuos de Concón. Se quiso traspasar la responsabilidad en el pronunciamiento de los concejales, pero aquí hay sólo un responsable", apuntó la concejala Aguirre.

Por otra parte, el jefe comunal aseguró que desde la municipalidad buscarán hacerse cargo de todo el proceso de manejo de residuos de la comuna, para mejorar la gestión de los mismos.

2.205
toneladas fueron retiradas durante el mes de enero de 2025, siendo parte del contrato de disposición.